



ISSSTEP

Instituto de Seguridad y Servicios
Sociales de los Trabajadores al Servicio
de los Poderes del Estado de Puebla



Puebla, Pue., a 20 de septiembre de 2024
BOLETÍN No.029/2024

Realiza ISSSTEP jornada de atención en Teziutlán

–El organismo otorgó 316 servicios médicos y socioeconómicos

TEZIUTLÁN, Pue. - Como parte del gobierno presente de Sergio Salomón, el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla brindó 316 atenciones médicas y socioeconómicas en este municipio, en el marco de la jornada "ISSSTEP cerca de ti".

Con esta iniciativa, fue posible brindar consultas de las especialidades de medicina interna, cirugía, ortopedia, fisioterapia y psicología.

Asimismo, el Instituto facilitó la realización de trámites administrativos para prestaciones socioeconómicas sin que las y los derechohabientes tuvieran la necesidad de acudir a la capital poblana.

Cabe señalar que la próxima jornada se realizará en Huauchinango, el próximo viernes 18 de octubre.

El gobierno presente de Sergio Salomón, a través del ISSSTEP, fortalece el acercamiento a las distintas regiones del estado para generar bienestar.

--ooOoo--